
Title (en)
Glove as applicator device

Title (de)
Handschuh als Auftragsvorrichtung

Title (fr)
Structure applicatrice sous forme de gant

Publication
EP 1425980 A1 20040609 (FR)

Application
EP 03292867 A 20031119

Priority
FR 0215461 A 20021206

Abstract (en)
The cleaning glove (1) for use without water has a first panel (2) and a second panel (3) connected by a zone (4) to define an inner cavity (10)
between the panels at one side of the connecting zone. There is a flexible strap on the other side (13) of the connecting zone. The strap has at least
two layers formed as rectangles and the cavity is oriented obliquely relative to the layers. Claims include a method of making the claimed cleaning
glove.

Abstract (fr)
Dispositif creux (1), notamment prévu pour une utilisation capillaire, ce dispositif comportant deux feuilles (2, 3) reliées entre elles par une zone
de liaison (4) définissant d'un premier côté (11) une cavité (10) entre ces deux feuilles formant un gant, et d'un deuxième côté (13) une bande
souple (12) de préférence découpée en franges (18, 19, 24, 25, 26) et volants (28, 28'). Un procédé de fabrication d'un tel dispositif creux prévoit
notamment de lier deux nappes de matériau en bande déroulées en simultané, de les découper après leur liaison; et enfin de séparer une portion
de ces nappes comportant à la fois la zone de liaison et les découpes. Par exemple, le dispositif peut être imprégné d'un produit destiné à une
application capillaire. <IMAGE>
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